



社会医療法人 大雄会
総合大雄会病院

新棟北館完成!

社会医療法人大雄会は一宮市神明津町(現町名 桜)で大正13年に岩田医院を開院以来、地域の皆さんに支えられ今年で93年を迎えることができました。
皆さまのご厚情に心より御礼申し上げます。

大雄会の基幹施設である総合大雄会病院は急性期機能を担う病院として地域医療に取り組んで参りましたが、今回の増築は、高齢社会に適合する医療体制の大変革の中で地域の皆さまのニーズに適切に対応できる高度で多機能な病院へのリニューアル計画の第一歩です。今後、南館、中館病棟を改修し、大雄会第一病院の機能を一部移転させることにより、更に高度な急性期疾患に対応できる病院を目指して参ります。



大雄会の医療施設は更なる機能の統合、先鋭化と地域全体と連携する中で、皆さまとの信頼関係を一層深化していくように年々進化して参る所存です。これからも地域に根ざした安心・安全な医療提供体制を構築するとともに、全てのスタッフがプロとしての誇りを持ち、ご利用されるひとりひとりに心の通うサービスを提供して参ります。

社会医療法人大雄会 理事長 伊藤 伸一

平成29年 12月

